

ZONE

Rasa Haru Selimuti Azwar Anas, Pemilik Rumah Sarasan Rehab RTLH TMMD Ke-118 Kodim 0309/Solok

JIS Sumbar - SOLOK.ZONE.CO.ID

Aug 28, 2023 - 22:03



SOLOK - Perwira Seksi Teritorial (Pasiter) Kodim 0309/Solok Kapten Inf Pardomuan Simanjorang bersama Kepala Dinas Pemberdayaan Masyarakat dan Nagari (DPMN) Kabupaten Solok Romi Hendrawan melakukan peninjauan langsung pembongkaran salah satu Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) yang menjadi sasaran rehab RTLH dalam program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD), di Jorong Bawah Jambu Nagari Tanjung Alai, Kecamatan X Koto Singkarak, Kabupaten Solok, Sumatera Barat, Senin, 28 Agustus 2023.

Kunjungan peninjauan ini dilaksanakan usai pelaksanaan Doa bersama di Masjid Raya Tanjung Alai yang sekaligus menandakan dimulainya secara resmi kegiatan Pra TMMD Ke 118 tahun 2023 di wilayah Kodim 0309/Solok tepatnya di Nagari Tanjung Alai.

Kegiatan TMMD Ke 118 di wilayah Kodim 0309/Solok tepatnya di Nagari Tanjung Alai Kec. X Koto Singkarak Kab. Solok dengan sasaran pembekaan jalan sepanjang 1.800 M, pembangunan 2 Unit rumah dan rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebanyak 3 unit.

Selain pekerjaan fisik, TMMD juga akan melakukan kegiatan-kegiatan non fisik berupa penyuluhan kepada masyarakat antara lain tentang wawasan kebangsaan, narkoba dan Kamtibmas, hukum, KB-Kesehatan, Posyandu, penanganan stunting dan kegiatan lainnya.

Di sela-sela kunjungan itu, Pasiter Kodim 0309/Solok Kapten Inf P. Simanjorang menjelaskan, bahwa kedatangannya bersama dengan Kadis DPMN Kabupaten Solok adalah dalam rangka meninjau langsung kegiatan Pra TMMD Ke 118, khususnya pada proses pambongkaran salah satu Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Azwar Anas di Jorong Bawah Jambu Nagari Tanjung Alai.

Lebih lanjut Pasiter menjelaskan, Pra TMMD merupakan kegiatan sebelum pembukaan TMMD secara resmi, guna mengerjakan sasaran-sasaran TMMD yang memakan waktu yang relatif lama, sehingga pada saat kegiatan TMMD dibuka, sasaran sudah mencapai 60 hingga 80 persen.

"Kegiatan Pra TMMD ini guna mencicil sasaran-sasaran kegiatan, sebelum dibukanya secara resmi TMMD Ke 118, yang sesuai rencana pada 20 September mendatang" lanjut Kapten Simanjorang.

Pasiter berharap, kegiatan rehap Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) ini dapat selesai dalam jangka waktu yang sudah ditetapkan, dan selama pekerjaan kondisi cuaca dapat mendukung.

Sementara itu pemilik rumah, Azwar Anas mengaku sangat bersyukur dan terharu. Rasa haru dan bahagia tak dapat disembunyikannya saat rombongan Pasiter sampai di lokasi rumahnya yang akan disulap untuk menjadi lebih nyaman oleh tangan-tangan prajurit berseragam loreng, Kodim 0309/Solok.

"Saya sangat senang, haru, dan sangat berterima kasih kepada TNI dan Pemerintah Daerah, terlebih anggota Kodim 0309/Solok yang telah menyumbangkan tenaganya untuk membangun dan merenovasi rumah kami yang kondisinya tidak layak huni ini, agr menjadi hunian yang lebih nyaman dan layak. Semoga kebaikan Bapak semua dibalas berlipat ganda oleh Allah.SWT," ungkap Azwar Anas penuh haru dan rasa syukur.